

Pressemitteilung

22.06.2017

Seite 1/1

"Große Bauklötze" für KiGa St. Laurentius Hügelsheim Dank Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach



Kindergartenleiterin Barbara Brei, Anabell Kreutz und Klemens Götz mit Kindern aus dem KiGa St. Laurentius, Hügelsheim

Die Großbauklötze im Kindergarten St. Laurentius in Hügelsheim waren in die Jahre gekommen, fielen auseinander und mussten dringend ausgetauscht werden. Auch Dank einer Spende aus dem PS-Reinertrag der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Höhe von 1.500 € konnte nun der Bewegungsraum im Kindergarten neu ausgestattet werden mit Schaumstoffelementen in Form von Rollen, Keilen, Balken und einem Kreiselelement. Bei einem Besuch im Kindergarten St. Laurentius ließen Klemens Götz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, sowie Anabell Kreutz, Mitarbeiterin in der Sparkassenfiliale Hügelsheim, es sich nicht nehmen, gemeinsam mit den begeisterten Kindern die neuen Elemente auszuprobieren. So wurde gehüpft, gesprungen und sanft auf den weichen Matten gelandet; zur allgemeinen Freude von Groß und Klein.